

Einwohnerfragestunde

Ortsrat Holz 03.06.2020

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine Einwohnerfragestunde gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat Heusweiler statt. Hierbei haben anwesende Einwohnerinnen und Einwohner die Möglichkeit, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten.

Preiserhöhung beim neuen Bezirksschornsteinfeger

Eine Einwohnerin äußert ihren Unmut darüber, dass der neue Bezirksschornsteinfeger eine Preiserhöhung von rund 56% gegenüber seinem Vorgänger vorgenommen hat und wünscht sich, dass von offizieller Stelle nochmals jemand das Gespräch mit dem neuen Bezirksschornsteinfeger sucht.

Herr Paul wird sich diesbezüglich mit dem Bezirksschornsteinfeger in Verbindung setzen.

Gasanschluss obere Saarstraße

Eine Bürgerin teilt stellvertretend für ihren Vater mit, dass die Gasleitung in der Saarstraße bei der Gaststätte Waldeck endet und erst wieder bei der PVS beginnt. Ihr Vater wohnt im Bereich dazwischen und hat daher keine Anschlussmöglichkeit an die bestehende Gasleitung.

Herr Paul teilt mit, dass Frau Thewes unter TOP 2 auf diese Problematik eingehen wird.

Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.